

Übermittlung per E-Mail an:

lex@fmh.ch

Zentralvorstand der FMH FMH Generalsekretariat Elfenstrasse 18 Postfach 3000 Bern 16

Bern, 22.11.2024

Stellungnahme der SGAIM zum Entwurf der Stellungnahme der ZEK der SAMW zu «Medizinische Grundversorgung in den Alters- und Pflegeheimen»

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM) bedankt sich bestens für die freundlicherweise eingeräumte Möglichkeit einer Stellungnahme. Im Folgenden finden Sie unsere Antworten zu den gestellten Fragen.

1. Was halten Sie vom Entwurf der Stellungnahme bzw. welcher Eindruck hinterlässt dieser bei Ihnen?

Die SGAIM begrüsst, dass diese bis anhin eher vernachlässigte Thematik umfassend diskutiert wird. Die Inhalte des Entwurfes scheinen uns wünschenswert, in der Realität aber teils schwierig umsetzbar.

- 2. Gibt es Kapitel/Passagen, die aus Ihrer Sicht überarbeitet werden müssten? Eventuell könnte man bei der Digitalisierung die Bedeutung eines schweizweit vereinheitlichen EPDs noch mehr betonen.
- 3. Gibt es Kapitel/Passagen, die gestrichen werden sollten? Nein.
- 4. Gibt es Entwicklungen, die im Text noch nicht abgebildet sind und aufgenommen werden sollen?

Siehe Antwort 2.

5. Haben Sie weitere Kommentare? Nein.



Wir bitten Sie höflich um Kenntnisnahme und Berücksichtigung unser Rückmeldung.

Freundliche Grüsse

Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM)

Prof. Dr. med. Drahomir Aujesky

Drahomir Aujesky Co-Präsident Dr. med.

Regula Capaul Co-Präsidentin